

# ***Trae de Norteamérica el periodista Cabús 2 históricas banderas***

***Son las enseñas de E. U.  
y Cuba, arriada e izada  
el 2 de mayo de 1902***

José D. Cabús, luego de una extensa excursión por los Estados Unidos, regresó anoche a La Habana portando la bandera norteamericana que fué arriada del Palacio Presidencial en 1902, con motivo del cese de la Primera Intervención; y la bandera cubana que se izó de inmediato sustituyendo a la de las barras y las estrellas.

Ambas enseñas han sido donadas al Gobierno de Cuba por la hija del ex gobernador militar de nuestra isla, señora Luisa Wood. Esta distinguida dama conserva de su ilustre padre, el general Leonardo Wood, interesantes reliquias que le fueron donadas durante su estancia en La Habana. Entre ellas cuentan diversos objetos que pertenecieron al Generalísimo Máximo Gómez.

El compañero Cabús informando de todo ello a sus colegas del salón de Reporteros de Palacio, añadió que solicitará una audiencia del presidente Batjsta con objeto de darle cuenta de la encomienda que le ha sido confiada y hacerle entrega, así de las reliquias, como de una carta autógrafa de la señora Luisa Wood respecto a tan importante donación.

A las reliquias, la donante ha unido la cesta con que su difunto padre jugaba, en La Habana, al jai alai.